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Présence du genre Platypterygius (Ilchthyosauria, Reptilia) dans le
Cénomanien inférieur de Villers-sur-Mer
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Résumé

Des restes d'ichthyosaure (un fragment de rostre et un pariétal gauche), découverts dans le Crétace supérieur
prés de Villers-sur-Mer (Normandie, France), sont décrits et attribués a cf. Platypterygius. Arguments
sedimentologiques et anatomiques concordent et permettent d assigner au spécimen un adge Cénomanien
inférieur. Un bilan des découvertes de Platypterygius dans le Crétacé moyen-supérieur
(Albien-Cénomanien) dans le Bassin parisien est dressé.

Abstract

Ichthyosaur remains from the Late Cretaceous of Villers-sur-Mer (Normandy, France), including a
fragmentary rostrum and a left parietal, are described and referred to cf. Platypterygius. Sedimentol ogical
and anatomical evidences are congruent and permit to assign an Early Cenomanian age to the specimen. An
assessment of Platypterygius discoveries in the Middle-Upper Cretaceous (Albian-Cenomanian) of Parisian
Basinisgiven.
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